



ゴールデンウィークが終わりましたね。リフレッシュできましたか？5月下旬には運動会が控えています。気持ちを切り替えて、練習に臨みましょう！

授業参観・PTA 総会

4月23日（日）、授業参観及びPTA総会が開かれました。PTA総会では、平成28年度の各報告や平成29年度の行事計画・予算案などが議事として話われ、新役員の紹介も行われました。お忙しい中ご参加頂き、ありがとうございました。本年度もよろしくお願いいたします。



新職員の紹介 その2



☆新田 義雅先生☆

「今年度、4月から英語の非常勤講師として着任しました。火曜日と金曜日の週2日間、1年次・3年次・4年次の授業を担当することになりました。飯野川校の生徒の皆さんは、挨拶がきちんとしており、先生方は明るく、元気で、思いやりをもって、生徒に接していることが、とても印象的でした。自分もしっかり頑張らなければと思いました。

久しぶりの授業なので、果たしてうまくできるかどうか、心配です。先生方のご指導を頂き、また、生徒の皆さんからパワーをもらいながら、お役に立てれば、と思っています。よろしくお願いいたします。」
と、コメントを頂きました。

☆高橋 剛先生☆

「学校農園も軌道に乗り、多くの生徒の皆さんが体験していきました。今年度も楽しく野菜づくりをしてみませんか。待ってま〜す！」とコメントを頂きました。剛先生は、いつも、学校農園で農作物や花の管理をしてくれています。気軽に農園に行ってみましょう。



☆Ostrander, Nathan, Cramer 先生☆（ネイサン先生）

今年度も引き続きALTとして来校されます。

2週間に1回、（主に金曜日）、大橋先生・新田先生と共に、英語の授業を担当されます。去年は学校行事にも参加してくれました。日本語がとても上手で、明るく、話しやすい先生です。今年度もよろしくお願いいたします。

今年度の重点目標「飯校生らしい生活をする」

☆先行挨拶の実施 ～活気ある学校にする～

☆身だしなみを整え、清潔感を身につける

☆言葉遣いや返事を心がけ、お互いの関係を深める

☆規則やマナーを守り、安心安全な生活を送る

☆清掃を全員でおこない、つねにキレイな校舎にする